

386

14 mars 1933

0 /  
Monsieur Bing, Galerie Bing, 20bis, rue La Boétie, Paris 8<sup>e</sup>.

Monsieur,

Nous vous remercions de votre lettre du 11 mars avec trois photographies représentant quelques pans de murs avec des tableaux de primitifs modernes français. La façon dont vous déterminez le caractère de l'exposition proposée par vous au Kunsthaus de Zurich, est très instructive et nous servira bien dans la prochaine séance de notre comité à amener une décision définitive au sujet d'un terme pour lequel une telle exposition pourra être envisagée. Nous espérons pouvoir bientôt vous donner des nouvelles intéressantes,

et vous soumettons, Monsieur, l'expression de nos sentiments très distingués

KUNSTHAUS ZUERICH  
Le Directeur:

354 / 425  
Zurich, 16 mars 1933.

Monsieur Albert Locca, peintre, 7, rue du Dr. Kern, La Chaux-de-Fonds.

Monsieur,

En réponse à votre carte postale du 14 mars nous nous empressons de vous informer que l'acheteur de votre toile "Femme à la robe rouge", catalogue N° 231 de notre exposition actuelle, est Monsieur C. Kipfer-Gfeller, Spitalgasse 34, Berne. Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de nos sentiments très distingués

KUNSTHAUS ZUERICH  
Le Directeur:

sp. A. Rohrer